

Grenoble : démontage des premiers panneaux JCDECAUX de grand format

Communiqué de presse

Contact Paysages de France : 06 82 76 55 84

Grenoble : démontage des premiers panneaux JCDECAUX de grand format



Grenoble, 25 février 2015



Le 24 février 2015 a été déposé le premier panneau de grand format JCDECAUX, installé sur le domaine public.

Le 25 février (photos), à quelques dizaines de mètres du panneau enlevé la veille, a eu lieu le démontage d'un second dispositif, composé cette fois-ci de deux panneaux, l'un de grand format, l'autre d'environ 2 m².

Les deux panneaux JCDECAUX étaient situés sur une pelouse bordée d'arbres, à proximité de l'Isère.



Bon vent !

Éric Piolle : promesse tenue

Sur la décision d'Éric PIOLLE, maire de Grenoble, et le rôle joué par Paysages de France dans le (très long) processus qui a conduit à cette formidable avancée, voir :↵

<https://www.youtube.com/watch?v=tvCtU17QAY0>↵

<http://paysagesdefrance.org/spip.php?article815>↵

<http://paysagesdefrance.org/spip.php?article805>↵

<http://paysagesdefrance.org/spip.php?article738>↵

<http://paysagesdefrance.org/spip.php?article735>